
  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA DE REUNIÃO DA DIRETORIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE NOVA ESPERANÇA – PR 

Gestão 2016-2018 
 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezoito (28/06/2018), às 9:00 horas, no Gabinete 
do Prefeito, reuniu-se a Diretoria do Instituto de Previdências para tratar da seguinte pauta: VENDA 
DA FOLHA DE PAGAMENTO DOS INATIVOS E PENSIONISTAS E ELEIÇÃO DA NOVA 
DIRETORIA. Estiveram presentes os membros da Diretoria: Adriana de Cassia R. Zolin Benalia,  
Andressa dos Santos S.Ernegas,  Celia Assunção Pires Petris,  Delso Rodrigues Gomes, Edecir de 
Fátima Ferro Gonçalves, José Mazeto, Josilaine Garute dos Santos, Mami Yamamoto Tenedine, 
Simone Aparecida Monesi dos S. Silva, Wagner Melhado Bera e o Procurador Jurídico do Instituto Dr. 
José Luiz Caetano. A Diretora Presidente, Simone Monesi, iniciou a reunião agradecendo a presença 
de todos e apresentou a pauta. Informou que o Executivo Municipal irá realizar uma licitação para a 
venda da Folha de Pagamento dos ativos e que o Instituto de Previdência poderá participar do processo 
licitatório ar para a venda da folha dos inativos e pensionistas. Foi apresentado o Termo de Referência, 
com o lance inicial de R$ 260.000,00, e que os aposentados terão opção de portabilidade dos 
pagamentos para outro banco. A Sra. Josilaine disse que foi manifestado interesse pelo Instituto para 
que fosse montado o Edital, mas que há necessidade de aprovação pela Diretoria. O Sr. Delso disse que 
a venda da Folha do executivo foi estimada em R$ 730 mil, e que o valor da Folha do Instituo foi feita 
um cálculo proporcional ao número de servidores, mas que, como outros bancos não manifestaram 
interesse, somente o Banco Itaú, este valor poderá ser menor. Sr. Caetano se manifestou favorável a 
venda e disse que pode ser uma oportunidade para se realizar o recadastramento dos inativos e 
pensionistas do Instituto. Colocado em votação, todos os presentes  se manifestaram a favor da venda. 
A Sra. Simone apresentou o 2º assunto da pauta dizendo que seu mandato está se finalizando e que a 
próxima diretoria deverá assumir em 01/09/2018. Disse que gostaria de marcar a votação para o dia 
20/07/2018 para que tivesse tempo hábil para regularizar a documentação dos novos membros junto 
aos bancos e outros órgãos, e que devido a demora para envio e aprovação da documentação poderia 
haver atraso no pagamento da folha. Não havendo objeções quanto a data e sem mais nada a tratar a 
reunião foi encerrada.  
 
Adriana de Cássia Rodrigues Zolin Benalia    ____________________________ 
 
Andressa dos Santos  Scalco Ernegas ____________________________ 
 
Celia Assunção Pires Petris ____________________________ 
 
Delso Rodrigues Gomes ____________________________ 
 
Edecir de Fátima Ferro Gonçalves ____________________________ 
 
José Luiz Caetano ____________________________ 
 
José Mazeto ____________________________ 
 
Josilaine Garute dos Santos ____________________________ 
 
Mami Yamamoto Tenedine ____________________________ 
 
Simone Aparecida Monesi dos Santos Silva ____________________________ 
 
Wagner Melhado Bera ____________________________ 


